

Rennsport: Eder gibt Gas



René Eder (M.) darf sich über die erfolgreichste Saison in seiner Karriere freuen. Fünf Meistertitel wurden eingefahren.

Foto: privat

Rennsportingenieur René Eder ist im internationalen Geschäft weiterhin auf Erfolgskurs.

■ BUCH (fh). Der erfolgreiche Rennsportingenieur René Eder aus Buch kann auch in der abgelaufenen Rennsportsaison wieder auf tolle Erfolge verweisen. Der Motorsportexperte war in nicht weniger als vier verschiedenen Rennserien aktiv und verantwortlicher/leitender Ingenieur für bis zu vier Fahrzeuge gleichzeitig. Unter anderem war René bei dem prestigeträchtigen 24-Stunden-Rennen von Dubai, dem Porsche Car-

ra Cup (DTM) in Deutschland und beim Porsche Supercup im Rahmen von Formel-1-Rennen dabei. Im der Saison 2015 haben René und seine Teams sensationell fünf Meisterschaftstitel eingefahren.

Beeindruckende Statistik

Die bisherigen Erfolge von René Eders Arbeit können sich sehen lassen: sieben Meisterschaftstitel, zwei Vizemeisterschaftstitel, 2x Gesamtsieger 24h Dubai, 1x Gesamtsieger 12h Abu Dhabi, 1x Gesamtsieger 24h Nürburgring, 2. Platz 12h Bathurst/Australien und die mehrfache Teilnahme am 24h-Rennen in Le Mans stehen mittlerweile auf seiner Visitenkarte.